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Esta semana se iniciaron 
las conversaciones entre 
diputados de la DC y el 
PPD, con miras a estable-
cer una nueva alianza polí-
tica que incorpore a ambos 
partidos, pero también al 
PS, el PL y el PRSD –mas 
no al Frente Amplio– de 
cara a los desafíos electo-
rales de la elección parla-

mentaria y presidencial de 
2025.

Se conoció que diputa-
dos de ambas bancadas 
compartieron esta semana 
un almuerzo en el Congre-
so, con el fin de acercar 
posiciones para comenzar 
a formar los próximos pac-
tos electorales. Si bien se 

busca integrar también a 
las otras tres tiendas po-
líticas ya mencionadas, 
en primera instancia la re-
unión se acotó a ambos 
partidos por “temas de es-
pacio”.

El piso para dicho en-
cuentro y la búsqueda de 
acuerdos está, además, 
en el antecedente de que 

junto al PPD y el PS am-
bos partidos formaron ya 
un subpacto para las mu-
nicipales, que fue el más 
votado de la izquierda y la 
centroizquierda.

“Unidad” de la centroiz-
quierda

En la región, y consulta-
do por el tema, el senador 
Francisco Huenchumilla 

estimó que “la unidad de 
la centroizquierda siempre 
es una idea interesante de 
reflexionar, y es bueno em-
pezar a trabajar en esa di-
rección de cara al próximo 
año”.

El argumento del legis-
lador para convocar a di-
cha unidad es que “en un 
mundo donde ya no existe 
alternativa al modelo capi-
talista reinante ¿no somos 
socialdemócratas todos, 
en mayor o menor medi-
da?”, señaló.

Para el legislador, “el 
principal desafío sería au-
nar un programa con ideas 
fuerza, que conecten con 
las necesidades de las 
personas y les hagan sen-
tido”, puntualizó.
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Si bien el diálogo sólo se dio a nivel de ambos partidos, 
buscarían incorporar en lo sucesivo al PS, el Partido 
Liberal y el Partido Radical, mas no al Frente Amplio. 
Consultado en la región, el senador Francisco Huen-
chumilla estimó que “la unidad de la centroizquierda 
siempre es una idea interesante de reflexionar, y es bueno 
empezar a trabajar en esa dirección de cara al próximo 
año”. La noticia fue originalmente publicada por La 
Tercera.

Se vienen nuevas alianzas electorales de cara a las 
parlamentarias y presidenciales 2025: diputados 
DC y PPD ya iniciaron reuniones

Senadora Aravena y Diputado Schubert en “alerta” por 
caso de violencia escolar que se registró al interior de 
Escuela Rural en Temuco

Los parlamentarios solicitaron al 
Gobierno entregar cifras con el fin de 
conocer cuáles son las comunas con 
mayor número de casos de violencia 
escolar reportada en escuelas rurales.

Preocupados están los parlamenta-
rios republicanos, Carmen Gloria Ara-
vena y Stephan Schubert tras cono-
cerse el caso de violencia escolar que 
se registró al interior de la Escuela 
Rural “El Crucero” del sector Tromen 
Mallín de Temuco, en que una estu-
diante recibió amenazas y fue agredi-
da. Ante esta situación, oficiaron a la 
Superintendencia de Educación y la 
Seremi de Educación para que pue-
dan informar los casos de violencia 
en colegios rurales durante los años 
2022, 2023 y lo que va del año 2024.  

El diputado Stephan Schubert de-
talló que “solicitamos además cuáles 
son las comunas con mayor número 
de casos de violencia escolar repor-
tada en escuelas rurales, las medidas 
adoptadas para enfrentar la proble-

mática de la violencia escolar en co-
legios rurales y cuáles han sido los 
resultados evidenciados a partir de la 
adopción de dichas medidas”.

“Esta valiosa información nos ayu-
dará para tomar medidas efectivas 
debido que, en lo que señala la apo-
derada de la menor agredida, no se 
habría cumplido el protocolo de con-
vivencia escolar y se hizo caso omiso 
a los antecedentes entregados por la 
víctima y su familia”, recalcó. 

Por su parte, la senadora Carmen 
Gloria Aravena señaló que “el caso 
que se registró al interior de una es-
cuela rural del sector Tromen Mallín 
de Temuco, da cuenta que la situa-
ción de violencia escolar es cada vez 
más preocupante. En este episodio, 
en particular, existían antecedentes 
y amenazas previas que fueron infor-
madas a la encargada de convivencia 
escolar del establecimiento, pero se 
hizo caso omiso”.

Ante este y otros hechos,” solici-
tamos a la Seremi y al Superinten-
dente de Educación que se informe 
respecto a las medidas adoptadas 
para enfrentar la problemática de la 
violencia escolar en los colegios ru-
rales de nuestra región. No podemos 

quedarnos de brazos cruzados ante 
este nivel de violencia, todo niño y 
adolescente tiene derecho a estudiar 
en un ambiente adecuado y pacífico, 
lo cual como presidenta de la Comi-
sión de Infancia debo asegurarme de 
aquello”, finalizó la parlamentaria.
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